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質 問 文 書 表（一 般 質 問） 

                                        平成２２年第４回定例会 

発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

１ 

 

 

佐々木   寿 

１２月１０日 

    （金） 

１ (仮称)複合交通センターについて 

(1) 事業の進捗状況と今後のスケジュール 

(2) 施設基本設計(施設機能)について 

(3) にぎわい創出構想について 

２ 教育行政について 

 (1) 名寄市立大学の就職活動状況と大学生確保対策について 

 (2) 学級定数について 

 (3) いじめ対策について 

３ 福祉行政について 

 (1) 地域福祉計画策定について 

 (2) 成年後見制度普及について 

 (3) 高齢者虐待防止について 

 

 

 

２ 佐 藤   靖 

１２月１０日 

    （金） 

１ 平成２３年度予算編成にかかわって 

 (1) 重点事業と概算要求額について 

 (2) 予算編成に当たっての市長訓令及び基本方針について 

 (3) 職員提案の反映について 

２ 協働のまちづくりにかかわって 

 (1) 市長が求める協働とは 

 (2) 地域自治組織の事業取り組み実績と評価について 

 (3) 補助内容の見直しと町内会単位への拡大について 

３ 名寄市立総合病院にかかわって 

 (1) 施設整備について 

 (2) 診療体制の見直しについて 

 (3) 看護師確保対策について 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

３ 

 

高 橋 伸 典 

１２月１０日 

    （金） 

１ 除排雪体制について 

 (1) 道路排雪作業の計画について 

 (2) 今後の対策について 

２ 有害鳥獣対策について 

 (1) 被害状況と取り組みについて 

 (2) 鳥獣被害緊急対策事業の積極的な活用を 

３ 名寄市立図書館の建設について 

 (1) 図書館の必要性についての認識は 

 (2) 大学図書館についての考え方は 

４ まちづくり懇談会からの市政運営は 

 (1) まちづくり懇談会の状況及び意見は 

 (2) 協働のまちづくりへの対策は 

 

 

４ 日根野 正 敏 

１２月１０日 

    （金） 

１ 農業政策について 

 (1) 農業被害に対しての行政支援の考えは 

 (2) 米戸別所得補償モデル事業と水田利活用自給率向上事業 

   の評価は 

 (3) 次年度の産地資金交付予想配分金額と考え方について 

 (4) 次年度の中山間地域等直接支払い、農地・水・環境向上 

   対策の変化と対応について 

２ 市立天文台「きたすばる」の活用と市内観光情報について 

 (1) 市立天文台「きたすばる」の観光としての考えは 

 (2) 市内観光の効果的なＰＲを 

３ 教育行政について 

 (1) 早寝早起き朝ごはんの検証について 

 (2) 日本の領土に関する教育について 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

５ 上 松 直 美 

１２月１０日 

    （金） 

１ 介護保険制度の現状と動向 

 (1) 介護保険導入の経緯・意義について 

 (2) 介護保険制度の仕組みについて 

 (3) 介護給付費の財源構成について 

 (4) 被保険者について 

 (5) 保険料の算定基準と利用者負担について 

 (6) 介護保険の今後の動向について 

  (7) 介護保険料の上昇抑制について 

２ デマンド型バスの試験運行について 

 (1) 試行期間とその実施要領について 

  (2) 今後の計画と実効性について 

 (3) 高齢者の足の確保としての役割 

 (4) 地域公共交通活性化・再生法の活用と財源の見通し 

 (5) 駅横開発との整合性と相乗効果について 

３ 森林整備計画制度における市町村森林整備計画の役割 

 (1) 森林整備計画制度の体系について 

 (2) 森林区分に応じた森林整備の方向性 

 (3) 市町村森林整備計画の仕組み 

 (4) 水土保全林等の保護と今後の課題 

 (5) 森林資源の有効利用と地域づくりについて 

 

６ 大 石 健 二 

１２月１３日 

    （月） 

１ 名寄市の行財政運営から 

 (1) 新市建設計画と新市将来構想から  

  ア 計画の執行進捗度及び構想の実現度について 

 (2) 名寄市の経済産業の発展とその推進から 

  ア 観光等振興策について 

２ 名寄市教育行政から 

 (1) 教育委員会と市民のかかわりについて 

３ 名寄市立大学の基本理念から 

 (1) 名寄市立大学の未来について 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

７ 

 

木戸口   真 

１２月１３日 

    （月） 

１ 名寄市の家庭ごみについて 

 (1) 家庭ごみの現状は 

 (2) 収集体制の現況と課題は 

 (3) 収集体制の今後の考え方は 

２ 教育行政について 

 (1) 風連日進中学校の休校に向けた状況と今後の課題は 

 (2) 風連日進小・中学校周辺施設の活用状況と今後の有効利 

   用は 

 (3) 風連日進小・中学校の今後の学校運営は 

 (4) 名寄市立小中学校施設整備計画の現況と今後の考えは 

３ 名寄市の短期移住体験型・滞在型観光の確立について 

 (1) 今年度の取り組み状況と今後の対応は 

 (2) 観光による交流人口の拡大策について 

 (3) 名寄市立大学の休暇村構想の進捗状況は 

 

 

 

 

 

８ 駒 津 喜 一 

１２月１３日 

    （月） 

１ 商工業の振興について 

 (1) 中心市街地の活性化について 

 (2) 商店街空き店舗の対応策について 

 (3) 中小企業振興条例及び企業立地促進条例について 

２ ロケーション誘致推進事業について 

 (1) 観光資源としてのロケーションの活用について 

３ 地方自治情報化ＩＣＴについて 

 (1) 電子自治体の進捗状況について 

 (2) 自治体クラウドの取り組みについて 

 (3) 地域情報プラットフォームの活用について 

４ データセンター誘致について 

 (1) データセンター誘致の取り組みについて 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

９ 

 

田 中 好 望 

１２月１３日 

    （月） 

１ 風連地区公共施設移転後の利用について 

 (1) 福祉センター解体後について 

 (2) 風連国保診療所について 

 (3) 風連中学校の跡地について 

２ 今後の名寄市農政課題について 

 (1) 後継者、担い手確保 

 (2) 農地流動化対策について 

 

 

 

 

 

 

１０ 

 

竹 中 憲 之 

１２月１３日 

    （月） 

１ 生活保護者数の現状と対応について 

 (1) 生活保護世帯数について 

 (2) 生活保護者への相談及び指導体制について 

２ 災害とその復旧状況について 

 (1) 道路・河川等の災害状況について 

 (2) 災害の復旧状況について 

３ 交通安全対策について 

 (1) 今年の名寄市における交通事故件数は 

 (2) 交通安全対策と市民への指導・啓蒙・啓発はどのように 

   行ってきたか 

 (3) 名寄市における夏季・冬季の踏切数と安全対策について 

４ 小中学校における事故・不審者への対応と対策について 

 (1) 不慮の事故や不審者等に対する児童・生徒・保護者への 

   周知と対策について 

 (2) 児童・生徒へのケアなどの対応について 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

１１ 

 

佐 藤   勝 

１２月１４日 

    （火） 

１ 事務事業評価と予算・決算について 

 (1) 事務事業評価事業に対する取り組みについて 

 (2) 事務事業評価結果の原課における活用と公開について 

 (3) 事務事業評価結果の予算・決算活用について 

２ 合併特例区について 

 (1) 合併特例区の総括について 

 (2) 特例区事業の継承について 

 (3) 特例区終了後の体制について 

３ 公民館活動について 

 (1) 公民館分館活動のあり方の経過について 

 (2) 分館活動とその拠点となるコミセンのあり方について 

 (3) 今後の分館活動の方向性について 

４ 全国学力・学習状況調査について 

 (1) 市内小・中学校の調査結果について 

 (2) 調査の問題点について 

 (3) 家庭・学校における生活改善の取り組みについて 

 (4) 今後の課題について 

 

 

１２ 黒 井   徹 

１２月１４日 

    （火） 

１ 平成２３年度予算編成にあたって 

 (1) 新市長の基本的指針は 

 (2) 市内の経済対策における建設業界・商工業界の振興対策 

   について 

 (3) 新規事業とその展望は 

２ 合併特例区終了後の名寄市行政について 

 (1) 合併後の両地区の変化とその評価は 

 (2) 特例区の現状と課題について 

３ 基幹産業、農業の展望について 

 (1) 基幹産業の数値的位置づけについて 

 (2) 農業・農村の多面的機能の評価について 

 (3) 農業振興策について 
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発言 

順序 
氏 名 発 言 要 旨 

１３ 

 

川 村 幸 栄 

１２月１４日 

    （火） 

１ 国民健康保険の都道府県単位化となる「広域化」について 

 (1) 広域化に対する市の考えについて 

 (2) 市民への対応・説明について 

 (3) 国民健康保険のあり方について 

２ 市民のための市立図書館について 

 (1) 利用状況について 

 (2) 職員体制について 

 (3) 指定管理者制度導入に関する考えについて 

 (4) 市民に喜ばれる市立図書館のために、今後の取り組みに 

   ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


